
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação para estudo de viabilidade de retorno da Linha 146, Santa Rosa sentido Terminal,

para a Avenida Olímpica ( Posto de Saúde)

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de que o retorno da Linha 146, Santa

Rosa  sentido  Terminal,  para  a  Avenida  Olímpica  (Posto  de Saúde),  se  justifica  devido à

demanda da população que depende deste trajeto para acesso ao atendimento de saúde. O

retorno  da  linha  facilitará  o  deslocamento  de  usuários,  garantindo  maior  comodidade  e

segurança.  Além disso,  a  medida  contribuirá  para  a  redução  de  aglomerações  em outros

pontos, melhorando a fluidez do transporte público na região e atendendo às necessidades da

comunidade.

Câmara Municipal de Uberlândia, 25 de setembro de 2024.

ABATENIO MARQUEZ
Vereador - PP
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